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   １１月１５日 

 

午前・午後 ８時３０分 

東郷町議会議長  井俣憲治 殿 

                東郷町議会議員 

                議席番号  ３番  氏名  新家光江  ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について質問した

いので通告します。  

記  

                            №  ２－１   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

１  本町における

ウォーキング施

策について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ウォーキングは中年群から高齢群まで人気

があり、幅広く普及しているスポーツである。 

高齢者においては、ウォーキングを行う事に

よって、日常生活動作が改善したり生活の質

が向上したりするだけでなく、高齢者に特有

の生活習慣病や老年病の予防・改善に有効で

ある事が、多くの研究によって確認されてい

る。  

そこで次の点について尋ねる。  

 

⑴  「健康づくり」を目的としたウォー  

キングについて。  

①  本町におけるウォーキングの取り  

組みについて。  

ア  取り組みはどのようなものがある   

のか。  

イ  ウォーキングの効果・検証をして  

いるか。  

②  ウォーキングマップについて。  

   ア  町としてウォーキングコースを紹  

介するマップの必要性をどのように

考えているか。  

 

⑵  「境川ウォーキングロード」の環境整  

備をどう考えているか。  

①  整備はどのように行っているか。  

②  清掃はどのように行っているか。  

 

 

 

町長  

担当部長  



 

                ３番  氏名  新家光江   №  ２－２  

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

２  公園のあり方

について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

既存の公園の現状を踏まえ、子供から高齢

者まで全ての地域住民の交流拠点として、親

しまれる身近な公園づくりの取り組みを「公

園愛護会」と協働で、どのように行っている

かを尋ねる。  

 

⑴  少子高齢化に対応した公園整備をどの  

ように考えているか。  

 

⑵  公園全体の管理の現状と、修繕を含め  

た今後の取り組みは、どの様になってい  

るか。  

 

⑶  各公園へのトイレの設置の考えはある  

か。  

 

⑷  遊具の整備について。  

①  現状はどうなっているか。  

②  砂場はどのように行っているか。  

 

⑸  老朽化した遊具や施設等の今後の計  

画はどのようになっているか。  

 

⑹  「公園愛護会」について。  

①  「公園愛護会」同志の意見交換会や  

交流会などはあるか。  

②  新しく公園を作る場合、計画段階か  

ら地域住民と話し合って、地域に合っ  

た公園を作っていると思うが、その際  

「公園愛護会」の情報提供やＰＲはど  

のように行っているか。  

③  「公園愛護会」の活動に対し、町は  

必要な支援を行っているが、平成２７  

年度までは「助成金」として交付され  

ていた。平成２８年度の決算審査で「報  

奨金」に変えたと伺ったが、変えた理  

由は何か。  

 

町長  

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  


